

teurs des Forces armées du Canada à l'étranger. A l'occasion, l'assistance militaire comprenait la fourniture de matériel, notamment des avions de transport militaires à la Malaisie et à la Tanzanie.

La livraison de quatre appareils «Caribou» et de cinq des huit avions «Otter» prévus aux termes du programme pour la Tanzanie a été effectuée en 1967. Avec l'aide financière et technique du Canada, le projet de construction d'une académie militaire en Tanzanie fait des progrès. Au cours de l'année, un total de 212 membres des forces armées du Ghana, de la Jamaïque, de la Malaisie, du Nigéria, de la Tanzanie et de la Zambie ont reçu leur formation militaire au Canada. Sous l'empire du programme de deux ans entrepris par le Canada en 1965 en vue de fournir de l'aide à la Malaisie, 15 pilotes stagiaires, le dernier groupe de Malaisiens à recevoir leur formation au Canada ont commencé leur cours au printemps de 1967. En plus de ce dernier programme, le Canada a mis cette année, à la disposition de la Malaisie, les services d'un conseiller supérieur de l'Air détaché auprès du chef d'État-major de l'aviation royale de la Malaisie.

Le ministère des Affaires extérieures a continué à collaborer avec le Collège de la Défense nationale au cours de 1967, en détachant un fonctionnaire supérieur auprès de la direction du Collège et en chargeant de temps à autre d'autres fonctionnaires de donner des conférences aux élèves sur divers aspects des affaires internationales.